

## 令和元年南房総市教育委員会第12回定例会会議録

1 日 時 令和元年12月20日(水)午後3時00分開会～午後3時27分閉会

2 場 所 南房総市丸山分庁舎 2階第2会議室

3 出席委員 教育長 三 幣 貞 夫 委 員 小 宮 忠  
委 員 岡 崎 俊 明 委 員 庄 司 美 佳  
委 員 石 井 美 智 代

4 出席職員 教育次長 内 藤 一 浩 参事 鈴 木 康 代  
教育総務課長 水 島 孝 夫 子ども教育課長 宇 山 英 裕  
生涯学習課長 加 藤 勉  
書記 教育総務課課長補佐兼総務係長 佐久間 正 博

5 開 会 小宮教育長職務代理者が開会を宣言

6 会議録署名人の指名 小宮教育長職務代理者が庄司委員を指名

7 会議録承認 令和元年11月27日開催の第11回定例会会議録について承認

8 議 事

報告事項

### ① 教育長報告

本日、午前中に市議会が終了いたしました。提出された議案につきましては、全て可決され、教育委員会では、皆様にご審議いただきました予算関係、嶺南中学校和田校舎の学校施設からの移管、千倉中学校体育館の契約変更でございました。

現在、令和2年度当初予算関係をすすめているところです。気になる点といたしまして、不登校の子どもたちに関してですが、無くすることは難しいと考えております。人との関係をつくっていきにくい子どもたちの現状がございますが、子どもだけの問題ではないということです。引きこもりの調査によると、8%の引きこもりがあるとのこと。日本全体で二十歳から五十五歳くらいまでで約五百万人が職に就かないで家庭に入っているというような状況です。8050問題の影響は、親が亡くなった時に様々な問題が強く出て来て、親

の年金で暮らしている、その親がいなくなった時に生活できなくなるという問題が生じてきます。小中学校で不登校だった子どもたちは、大人になった時に引きこもりになるのは、通常の倍の割合になってしまいます。ここ4年間で中学校を卒業した不登校だった子どもたちがどういう状況かということを追跡調査いたしましたら、30人のうち10人程度が在宅という状況でした。館山市にある通信制のサポート校に行っている生徒もおりますが、全日制の高校に通っている生徒は数人というような状況もありますので、限られた予算ではありますが、そういう子どもたちに関わる予算、また、関わる人をいかに確保していくかということを出来る限り対応していきたいと考えておりますと報告・説明。

## ② 各課報告

ア 宇山子ども教育課長が、南房総市園長・校長会議④、南房総市保幼小中一斉預かり訓練、南房総市事務共同実施⑧、南房総市特別支援専門家チーム会議③、第2回給食レストラン、南房総市事務共同実施⑨、算数自主研修会②について報告・説明。

イ 加藤生涯学習課長が、第54回千葉県社会教育振興大会、第68回千葉県PTA研究大会安房大会、第28回南房総市長杯・議会議長杯・教育長杯争奪グラウンドゴルフ大会、ヒューマンフェスタ in 南房総【後援：南房総市PTA連絡協議会】、第36回千葉県スポーツ推進委員研究大会について報告・説明。

(質疑)

小宮委員 保幼小中一斉預かり訓練ですが、メールが届かなかった場合には、保護者の判断で迎えに来ると思いますが、その際、ある道路は冠水していて通行できないということも伝えられない状況だと思います。また、学校の職員が学校の周りの状況を把握してお知らせするというのも限りがあると思われませんが、教育委員会で対応するというようなことを考えられたのでしょうか。

宇山子ども教育課長 訓練については各学校が主体になって、保護者の方にはこういう想定で行いますということで実施していることと思います。通行止め等に関しては、消防防災課からの情報も、学校からのメールと一緒に載せたらいいのではないかという意見が挙げられましたので、今後につなげていきたいということです。学校側のほうでは、何時になってもいいので、安全が確保された時点で迎えに来てくださいということを保護者の方々には強く周知をしているという状況であります。

三幣教育長 交通情報等については、保護者の方々にも市の防災メールを登録していただいて、情報を得るという方法もあろうかと思えます。しかし、市の方でも全ての道路状況を把握できないこともあるので、もし、道路が冠水していたら引き返していただいて、冠水等が解消され安全が確保できたら迎えに行くということを周知していくことが必要

だと考えます。

小宮委員 学校で子どもたちを預かるということが周知されていれば、保護者は勤め先から慌てて迎えに行かなくても良いということになりますね。

#### 議決事項

##### ① 議案第61号 職員の分限処分について

小宮教育長職務代理者から、人事案件であるため、非公開で行う旨を諮り、承認後、水島教育総務課長から職員の分限について、資料に基づき説明。

質疑後、全会一致で承認された。

##### 9 その他

・水島教育総務課長から、次回定例会の開催日について説明があり、令和2年第1回定例会を1月23日（木）午後3時から開催することで決定した。

##### 10 閉 会 小宮教育長職務代理者が閉会を宣言

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証する。

令和2年1月23日

南房総市教育委員会 教育長 三 幣 貞 夫

南房総市教育委員会 署名人 庄 司 美 佳

南房総市教育委員会 書 記 佐久間 正 博